



Enquête du magazine de la ville

Afin d'améliorer le magazine le Trait d'union, une enquête de lectorat a été conduite auprès des habitants du 2 mai au 4 juin 2018.

L'analyse des réponses a montré que le Trait d'union est un support apprécié et attendu.

Pour qu'il réponde toujours mieux aux attentes de nos lecteurs, le service communication de la ville a travaillé, en appui avec les résultats de l'enquête, une nouvelle maquette du Trait d'union.

Vous pourrez la découvrir dès le mois de janvier 2019.

La participation à cette enquête s'est déroulée de manière anonyme.

Résultat de l'enquête de lectorat : [cliquez ici](#)

**Calendrier prévisionnel*